

Canada. Les mesures de stimulations annoncées dans le budget 2009 apporteront près de 30 milliards de dollars à l'économie canadienne cette année, soit un montant équivalent à 1,9 % du PIB, et devraient créer ou maintenir environ 190 000 emplois au pays. Un grand nombre de ces investissements se font en partenariat avec les provinces, les territoires et les municipalités. Au cours des deux prochaines années, le plan de stimulation de l'économie canadienne, incluant les plans d'autres ordres de gouvernement, dépassera les 50 milliards de dollars, soit un montant équivalent à 3,2 % du PIB.

<sup>1</sup>Par exemple, la Banque du Canada a présenté, en janvier 2009, une mise à jour de son Rapport sur la politique monétaire. La Banque prévoyait à ce moment-là que le PIB réel reculerait de 2,3 % par année, un taux beaucoup plus élevé que le déclin de 0,4 % initialement projeté seulement quelques mois plus tôt dans le rapport d'octobre. L'organisme central de la statistique a en fait annoncé au début de mars un taux en déclin de 3,4 % (calculé sur une année) et de 50 % plus bas que celui prévu par la Banque centrale.

[Table des matières](#) | [Précédent](#) | [Prochaine](#)

Date de modification :  
2013-02-01